



PRESIDEN
REPUBLIK INDONESIA

**UCAPAN SELAMAT
PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA
PADA
PERINGATAN 60 TAHUN HUBUNGAN DIPLOMATIK
INDONESIA-JEPANG**

Atas nama Pemerintah dan rakyat Republik Indonesia, saya merasa terhormat untuk menyampaikan salam sejahtera dan ucapan selamat yang tulus kepada Yang Mulia dan Pemerintah Jepang pada peringatan 60 tahun pembukaan hubungan diplomatik Indonesia-Jepang.

Periode 60 tahun mencerminkan kematangan usia yang menjadi tonggak penting dalam perjalanan persahabatan dan kerja sama antara kedua negara. Peringatan 60 tahun hubungan diplomatik Indonesia-Jepang merupakan momentum strategis bagi kedua negara untuk melakukan kajian terhadap berbagai kemajuan yang telah dicapai bersama selama enam dasawarsa terakhir ini sebagai titik tolak untuk semakin memperkuat jalinan persahabatan dan kemitraan dinamis di masa depan.

Sejak tahun 1958, Indonesia dan Jepang telah menjalin persahabatan dan kerja sama yang erat dan multispektrum, baik di bidang politik, ekonomi, maupun hubungan antarmasyarakat. Kedua negara juga secara aktif terlibat dalam berbagai inisiatif dan kerja sama di tingkat regional maupun internasional, serta akan terus bekerja sama untuk mendorong terciptanya perdamaian dan stabilitas di kawasan.

Eratnya persahabatan dan kerja sama antara Indonesia dan Jepang tercermin dalam filosofi "benang merah" atau "*akai ito*" dalam bahasa Jepang, yang mencerminkan hubungan dari hati ke hati, berdasarkan prinsip saling percaya dan saling menghormati, untuk bekerja sama sebagai mitra yang setara.

Kerja sama ekonomi antarkedua negara selama enam dasawarsa terakhir juga telah berjalan sangat baik. Saat ini, Jepang adalah investor kedua terbesar di Indonesia, serta merupakan salah satu negara mitra dagang utama. Hubungan antarmasyarakat (*people-to-people relations*) antara kedua negara juga telah mengalami kemajuan yang signifikan dalam beberapa tahun terakhir.



PRESIDEN
REPUBLIK INDONESIA

-2-

Saya harap bersama Yang Mulia, kita memulai perayaan secara meriah agar jalinan persahabatan dan kerja sama kedua negara semakin erat di masa depan. Saya juga berharap momentum penting di tahun 2018 ini dapat menghasilkan capaian-capaian konkret dalam kerja sama antara Indonesia dan Jepang, sehingga dapat menjadi kado monumental bagi rakyat kedua negara.

Jalinan “benang merah” atau “*akai ito*” yang menghubungkan kedua negara, dalam pelaksanaannya selama ini, tentu saja dapat kusut atau terbelit. Namun, mengingat persahabatan dan kerja sama tersebut berangkat dari hati yang tulus dan saling menghormati, saya percaya jalinan persahabatan tersebut tidak akan putus. Saya percaya bahwa Indonesia dan Jepang adalah sahabat dari hati ke hati, yang akan bekerja bersama demi kemajuan bersama di masa depan.

Akhir kata, atas nama Pemerintah dan rakyat Republik Indonesia, saya mengucapkan selamat dan menyampaikan doa yang tulus bagi kesehatan dan kesuksesan Yang Mulia. Saya berharap, bersama Yang Mulia beserta Pemerintah dan rakyat Jepang, dapat merayakan momentum penting dalam hubungan diplomatik Indonesia-Jepang di tahun 2018.

Jakarta, 20 Januari 2018

PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA,

JOKO WIDODO